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Projet d’un parc Éolien û Saint-Cyprien de Napierville

Je suis résidente de St-Valenlin depuis 25 ans. Mon mari est natif de St-Valcntin, ce petit
village avec ses belles terres agricoles, Oui, il fait bon y vivre.., pour le moment.

Non acceptabilité sociale

Concernant l’intégration possible d’un parc éoliennes industrielles.., quelle tristesse ! En
plus, presque la majorité des gens sont contre ce projet. même une coalition des maires
des municipalités environnantes.
Le projet m’inquiète beaucoup sur l’ampleur dc la construction, le va et vient, nos romes
les terres agricoles pour quelques années affectées par la compaction du soL les
dépenses supplémentaires assumé par la municipalité relié à ce projet qui n’a pas

encore été estimé

Valeur marchande en baisse / impact visuel

En plus. le risque d’obtenir un prix inférieur à la valeur marchande (le noire
propriété est d’autant plus élevé si le projet va (le l’avant. Car ce n’est pas tout le monde
qui sera intéressé à voir des ‘palettes à vents’ à travers le lever ou coucher dti soleil...

Soyez assuré que nous ne sommes pas contre l’énergie verte, loin de là, mais paspour un
pare d’éoliennes industrielles en milieu habité et surtout pas en pleine terre agricole du
Québec!

Pas en zone agricole S.V.P.

Â notre avis, il faut d’avantage protéger nos terres agricoles au Québec moins de 2%.
Dans quelques années à cause du changement climatique, nous aurons grandement
besoins de nos terres selon des grands scientifiques et çà à Léchelle mondiale. Oti sont-ils
nos scientifiques dii Quéhec ? Nous aurons sûrement à revenir à notre source naturelle
pour noun’ir les nôtres! Seriez—vous assez conscient. dans plusieurs pays du monde, on
cherche des terres cultivables et nous ici nous voulons détruire ce que nous avons de plus
précieux !!!!!!!!!!!!



Je comprends que la municipalité et certains agriculteurs cherchent d’autres ressources
financières, mais à quel prix! Tout cela s’accompagne de grandes ftictions entre voisins

et paroisses voisines; c’est pourquoi, nous sommes mécontents de ce qu’il se passe..

Pour les motifs énoncés ct bien d’autres, je suis totalement contre ce projet d’un
parc industriel à Saint-Cyprien de Napierville.

Une citoyenne fière d’avoir une conscience!

-

Manette Brouillard




